
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

挿し芽をしました！ 
 花壇の彩を増すために、ポーチュラカの挿し芽をしました。 

  ときわ公園のあじさい苑や園路を飾るアジサイも挿し芽を実施中です。 
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梅雨も明け厳しく暑い夏がやってまいりました。 

先月は、季節的には桁外れの台風の接近や、中越地方を襲った地震 

など、自然の恐ろしさを改めて実感する出来事が沢山起こりました。 

台風の接近の際は、皆さんがせっかく植えた花が塩害に遭うので 

はと、落ち着かない気持ちでいっぱいになりましたが、皆さんの熱 

意が台風の進路を変えたのかもしれません。 

 花が、これからの暑い夏を乗り切るには、潅水や除草作業が大切 

になりますが、休憩と給水をしっかり取りながらの作業をお願いし 

ます。花いっぱいの秋を目指して協力してまいりましょう。 
 

国体用試験育成 

 
ダリア・カンナのプランターをつくりました。

湖水ホール前や図書館前に試験設置の予定！ 

ポーチュラカの挿し芽 

スタッフが持ち寄ったポーチュラカを 

みんなで挿し芽した数は数百。 

サンフラワー通り？ 

 
花の苗畑付近でスタッフが育てている 

ひまわりが咲き始めました。 

アジサイの挿し芽 

 
数百本の各種アジサイの挿し芽 

ときわ公園を彩るのが楽しみです。 



  

ゴウヤの実 

大きく育ったゴウヤの実です。 

ゴーヤで壁面緑化！ 

 
ボランティア休憩室の壁面緑化を兼ねたゴーヤが大きくなっています。 

 
サルビアの苗は要りませんか？ 

 
 今年はサルビアの発芽率・生育が予想外に

良く、配付や花壇へ植付後も沢山のサルビア

が畑にあります。 
 スタッフの皆さんで、サルビアの苗が必要

な方は、盆までに各自が畑にとりに行ってく

ださい。 
 盆以降に畑の耕運を行いますので、花の苗

は無くなります。 
 よろしくお願いします。 

猛暑の中作業お疲れ様です 

 
作業を欠かさないスタッフ。頭が下がります。 


